
Jackeline Fuchs (Perú) 
 
Olá! Sou Jackeline Fuchs Torres, tenho 16 anos, venho do distrito de Ventanilla, da              

província constitucional de Callao. Para mim, a dissolução do Congresso foi algo muito             

surpreendente porque esperávamos que nossas autoridades trabalhassem mais em         

conjunto. A decisão do nosso presidente é respeitada e, sendo sincera, trouxe várias             

opiniões a respeito.  

 

O que eu espero nas próximas eleições de janeiro de 2020 é que elas sejam realmente um                 

processo transparente, que os nossos próximos eleitos, os nossos representantes possam           

trabalhar e se comprometer a fazer uma mudança pelo nosso país. 

 

No contexto da educação no Peru, por exemplo, houve uma consulta em minha             

comunidade que mostrou um descontentamento dos alunos e eles têm razão. Ainda parece             

que a educação não é considerada tão importante, já que existem muitas dificuldades para              

resolver, tanto no currículo escolar, baseado na memorização, como no ensino, na            

valorização de habilidades e capacidades. Devemos nos concentrar para que a educação            

garanta alunos felizes e não frustrados por não render o suficiente.  

 

Em relação à violação dos direitos, ainda existe a violência que atinge o nosso país e é                 

cada dia maior. Isto não é apenas um problema da comunidade, também da falta de valores                

nos lares. Temos de garantir que crianças e adolescentes possam crescer em um ambiente              

de acolhimento emocional. 

 


